

CHANSONS

Julie suit sa destinée sans la forcer comme une fille modèle

SUIITE DE LA PAGE D 1

Baudrillard, plutôt Yvon Deschamps que Bernard-Henri Lévy. Pragmatique, à l'extrême-centre de cette petite société que nous formons.

Son rôle public

«Je ne suis pas très intéressée à la politique, confiera-t-elle. Les questions sociales m'intéressent davantage. La drogue, le sort des personnes âgées...» Julie Masse offre effectivement son soutien aux apôtres de la bonne conscience, appuie les bonnes oeuvres de notre ère. Elle fait tripper les 6-12 au Club des 100 Watts, racontera bientôt un conte de Noël aux enfants à la radio, s'est faite volontiers porte-parole des campagnes anti-drogue à Ville D'Anjou et Ville de LaSalle. Elle a d'ailleurs fait ses devoirs afin de connaître la toxicomanie dans le détail, mais

ne semble pas avoir de point de vue sur la criminalisation des drogues.

Elle assume déjà son rôle public, la belle Julie. «Des fans m'écrivent, me confient des problèmes qui sont parfois graves, explique-t-elle. Des filles m'ont même dit avoir été violée et que j'étais la seule à le savoir. Les fans me donnent toute leur confiance. À ceux qui en ont besoin, je réponds. Mais je ne peux malheureusement lire toutes les lettres, il y en a vraiment trop, de 100 à 300 par semaine. Je l'aurais fait avant, mais plus maintenant». Ainsi s'ouvre le coeur d'une jeune dame ayant vécu une enfance heureuse — ce qu'elle soulignera à quelques reprises...

Julie Masse a effectivement grandi dans un doux foyer de la Rive Sud. Papa Masse, pilote d'avion décédé tragiquement dans un crash (l'été dernier), avait monté une entreprise d'équipement électronique à laquelle collabore sa progéni-

ture — ses trois enfants. Julie y travaillait il n'y a pas si longtemps... et la voilà star des grandes ligues.

«Serge Brouillette, mon gérant, m'avait déjà approchée lorsque j'avais 17 ans, se rappelle-t-elle. Je chantais alors dans un groupe pop amateur, je faisais ça juste pour m'amuser. J'étais super excitée à l'idée de faire un disque, mais je ne croyais pas vraiment Serge. Étant donné que je ne le connaissais pas, j'ai repoussé son offre». Quelques années plus tard, Julie Masse signait avec le même gars.

Contre toute attente, les Québécois ont acheté 131 000 exemplaires de son premier album! Ce n'était pourtant pas évident, car la lancée de Julie Masse n'était pas le résultat de quelque fûtée stratégie publicitaire. Mais la télé-vidéo en stéréo a tout de même fait une partie du travail: un clip très convaincant de la chanson *C'est zéro* et voilà la petite blonde transformée en bombe. L'exploit

est d'autant plus étonnant que Julie Masse n'était pas appuyée par quelque bonze de la variété...

Céline, Streisand, Carey

Julie a grandi avec le top 40, elle imitait Céline Dion devant le miroir de sa chambre. Hormis Céline qu'elle admire toujours, Barbra Streisand et Mariah Carey figurent au faite de ses références. Fervente du top 40, des stations pop, elle dit avoir découvert le rock sur le tard: Genesis, Pink Floyd, Def Leppard, Alanah Myles, Bon Jovi et Scorpions font désormais partie de son palmarès personnel. On constatera cependant qu'elle connaît peu la musique.

On comprendra alors pourquoi Julie Masse ne chante que des évidences, des histoires de filles de 21 ans, des histoires simples, la romance habituelle, tu-me-quittes-et-j'ai-de-la-peine... «Dans le milieu, il y en a qui sont straights comme

moi, mais il en faut pour tous les goûts», laisse-t-elle tomber avec un large sourire.

Je serais le roi des cons si je vous disais que cette artiste est sur la mauvaise piste. Qui, en fait, peut hair Julie Masse? On peut être indifférent à son sujet, mais on ne peut nier ses potentialités. Certains m'ont dit qu'elle «faisait trop Laval», qu'elle pourrait incarner la caissière de chez Métro. J'en connais d'autres qui iraient faire leur épicerie tous les jours...

Julie Masse suit sa destinée sans la forcer: être un dénominateur commun de la jeune génération québécoise, une petite fille modèle. Comme elle l'a souligné en entrevue, elle fera sa vie du mieux qu'elle le peut, elle continuera de foncer, faire ce qu'elle a envie de faire du mieux qu'elle le peut. Quoi qu'on en pense, cette jeune femme a toutes les chances de survivre et même durer sur le territoire de l'éphémère.